

Primera Dama argentina es candidata presidencial

➔ Presidente cedió espacio a su esposa pese a tener mayor intención de voto

➔ Para la oposición este lanzamiento aporta posibilidades de segunda ronda

BUENOS AIRES. AFP. La candidatura presidencial de la primera dama y senadora argentina, Cristina Fernández, con alta imagen positiva pero menor intención de voto que el mandatario Néstor Kirchner, buscará evitar al gobierno el desgaste de la gestión mientras una desarticulada oposición sueña con llegar a una segunda ronda electoral en octubre.

“Nos encontramos en presencia de un candidatura fenomenal como es Cristina”, afirmó ayer el ministro del Interior, Aníbal Fernández, al destacar que la senadora tiene entre el 46% y el 48% de intención de voto y un 65% de buena imagen, según sondeos.

El jefe de Gabinete y mano derecha de Kirchner, Alberto Fernández, confirmó la postulación de Cristina Fernández, de 54 años, como candidata presidencial del oficialista Frente para la Victoria (FV, peronista) para la elección del 28 de octubre.

La candidatura será lanzada en un acto el 19 de julio en La Plata (60 kilómetros al sur), la ciudad natal de la primera dama y capital de la provincia de Buenos Aires, el mayor distrito electoral del país con el 40% del padrón.

El misterio se develó después de varios meses en los que Kirchner mantuvo el suspenso sobre si intentaría su reelección o si su esposa sería la candidata para conducir el país durante los próximos cuatro años.

El mandatario desistió de seguir en la carrera pese a exhibir en los sondeos “una intención de voto cercana al 60% y una imagen positiva del 75%”, dijo el jefe de gabinete, al sostener que Kirchner “entiende que en esta etapa es bueno renovar, avanzar en el cambio”.

No obstante, Fernández aclaró que la postulación de la senadora “supone darle continuidad a todas las políticas económicas” de Kirchner, además de “un avance en la institucionalidad y en la ubicación de Argentina frente al mundo”.

Cristina inició este año giras para posicionar su imagen y alentar relaciones internacionales.

Oposición esperanzada. Pese a que las encuestas pronostican un triunfo oficialista en primera vuelta, la oposición estima que el anuncio abre un escenario favorable a una segunda ronda.

La candidatura de Cristina es “un intento de presentar una nueva cara, más que una continuidad” en la gestión, dijo el candidato presidencial y exministro de Econo-

ANTECEDENTE
Isabel Perón ha sido la única mujer en alcanzar la presidencia de la República Argentina

mía Roberto Lavagna, para quien el balotaje está asegurado.

Según Lavagna, la senadora representa “un sutil giro a la derecha” del gobierno, que viene sufriendo derrotas electorales en varios distritos, entre ellos en Buenos Aires, donde el derechista Mauricio Macri ganó la alcaldía.

“Está claro que Cristina es una candidata más débil. Este anuncio es una buena noticia para la oposición. Esto nos pone en una doble vuelta seguramente”, afirmó el senador radical Gerardo Morales, quien acompañará a Lavagna en la fórmula presidencial. ■



Una pareja pasa junto a un muro cubierto de afiches de la ahora candidata presidencial Cristina Fernández, que rezan: “El cambio recién empieza”. AP

CRISTINA FERNÁNDEZ La ‘Hillary Clinton’ argentina

Admiradora de la mítica Eva Perón, Cristina, de 54 años, pretende suceder a su esposo, Néstor Kirchner, pero a la vez ser la primera mujer electa para gobernar Argentina por su experiencia política y sólida formación.

La senadora por el Frente para la Victoria atesora una historia de militancia política que inició en la combativa Juventud Peronista durante los turbulentos años 70 en La Plata, la ciudad bonaerense donde nació dentro de una politizada familia de clase media. A lo largo de su activa trayectoria parlamentaria, que se inició en 1989, Cristina cultivó sus dotes de

oradora, fortaleció su personalidad arrolladora y aprendió a lidiar con políticos que la despreciaban por su condición femenina. Fue la propia Cristina quien dio pie a una analogía con Hillary Clinton, precandidata demócrata para las presidenciales en EE. UU., con quien la comparan. “Hillary me gusta mucho y siento que es una solidaridad de género”, dijo en una entrevista al destacar la “valentía de una mujer inteligente y contemporánea, que supo construir un lugar y una imagen importante, no independiente de su marido sino coexistiendo con él, sin chocar”.